



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



06/12/2022

REGIONALES



Elección a senador por Tamaulipas perfila que solo tres de cada 10 salgan a votar

En la elección de senador se calcula que siete de cada 10 tamaulipecos no responderán al llamado para acudir a las urnas el domingo 19 de febrero y la participación ciudadana alcanzada en los comicios de gobernador se caiga. El presidente del Instituto Electoral de Tamaulipas (IETAM) Juan José Ramos Charre, señaló que en el proceso extraordinario de Nayarit, también para una fórmula de senadores, apenas sufragó entre el 12 y el 15% de los electores. “Algunos analistas han referido que ese pudiera ser el porcentaje en nuestro estado, yo creo que es muy bajo, pienso que andaremos en el 30%”.

<https://www.milenio.com/politica/preven-poca-participacion-en-eleccion-a-senador-por-tamaulipas>